



佐賀市立小中一貫校富士校小学部 学校だより

# かがやけ！！富士っ子！！

\*\*\*ひとりひとりが輝く 富士っ子をめざして\*\*\*

【第3号】

令和6年5月10日発行  
文責 校長 小田島 ひとみ  
TEL 0952-63-0013

## 学校文化を創る

令和六年度がスタートし、一ヶ月が過ぎました。子ども達は毎日元気に過ごしています。

前号で取り上げた「一歩前へ」の気持ちは子ども達にも伝わり、校長室には毎日、子ども達が音読スキルをもって音読合格チャレンジに來てくれます

六年生は、一年生を迎える会に向けてDJ（ディージエイ）6年生として、お昼の音楽の放送に取り組みました。今も、体育大会に向けて、応援についての放送を続けて来ています。そして、今日はなんと、放送の中で英語のスピーチにも挑戦してくれました。

先生達も、「ほめる」ことをさらに頑張っています。学年やクラスの枠を越え、みんなで、全校児童を認め、褒めていこう！もっと、子ども達のいいところを伝え合っていこう！と確認しました。そのことによって、子ども達は自信をもって取り組めるようになってきているようです。

学校全体に「まず、何かをやってみる」という学校文化ができてほしいと思っています。

学校文化とは・・・「教師と子ども」「学校の歴史と伝統」「地域の風土と人々」によって育まれる、学校独特の雰囲気や校風のことです。

互いを認め合い、一人ひとりが活躍できる場をもって、いきいきといるなことに挑戦できる！

そんな学校文化に近づいてきている富士小です。これからも歩みを進めていきます。

## 心に残る 春の遠足

～助け合い、励まし合い、みんなで歩きました～

5年生の運営委員もがんばりました



6年生と手をつないで入場！！



6年生の呼びかけて、1,2年生もステージにあがりました。



長い道のりも助け合って歩きます



5月2日、前日夕方までの雨が嘘のように、快晴の遠足日和。日頃の子どものたちの頑張りが天に届いたのでしょう。まずは、体育館で1年生を迎える会を行いました。大好きな6年生に手を引かれ入場してきた1年生。プレゼントをもらったり、クイズで楽しんだりしました。

その後、遠足に出発！6年生はもちろんのこと、他の学年の子ども達も、1年生のことを気遣い、荷物を持ってあげたり、励ましたり、中にはおんぶしてあげたりする姿も見られました。グラウンドでは、お弁当、お菓子を食べた後、各班、時間いっぱいあそび楽しみました。

日記より

六年

今日の一年生をむかえる会で、一年生が楽しんでもくれたのでよかったです。楽しいだけでなく、一年生に学校のこと少し、知ってもらえて良かったです。迎える会後の遠足では、ぼくは、一年生とペアになって歩きました。さすがに、荷物を持ってあげることにはなるだろうと思っていたのですが、まさかの、一度も「つかれた。」と言わずに、最後まで歩いたのでとてもびっくりしました。

これが最後の遠足で、とても楽しめたので良かったです。とてもいい思い出になりました。

～一年生を迎える会の校長の話の中で、「今日は、たくさん思いやりの姿が見られるのを楽しみにしています。」と伝えていました。六年生に限らず、色々な学年の子ども達が率先して一年生のお世話をしてくれていました！

今年も、交通指導員さんや森野巡查さんと一緒に歩いて見守っていただきました。ありがとうございました。



運動広場では、たてわり班で、えいごえいご、鬼ごっこ、ドッチビーなどで仲良く遊びました。



## ～学校生活より～

### 4月19日(金) 授業参観・PTA 総会・学級懇談会



4月19日(金)に「授業参観」「PTA 総会」「学級懇談」を開催いたしました。昨年度より10日ほど早い開催となり、1年生は入学して1週間余りではありましたが、お家の人に見ていただけるという嬉しさと緊張の中でも頑張り、いつもの学びの様子を見ていただくことができました。PTA 総会は昨年度に引き続き、参集型で行うことができました。授業参観も、PTA 総会も参観・出席率がとても高く、保護者の皆様の「学校と家庭で共に育てていこう」という気持ちを感じました。ご多用の中、参観、ご出席ありがとうございました。

### 4年生 音読にチャレンジ!!



4年生が、国語の時間に学習した「こわれた千の楽器」の音読を聞いてほしい!!と職員室に来てくれました。職員室にいた先生方の前で、堂々と、感情豊かに読んでくれました。

聞いていた職員の中にはその一生懸命な姿に涙したものもありました。

表現力も高まってきていますよ。

### 4月23日(火) 句会



今年も、木原先生に教えていただく俳句の学習「句会」が始まりました。木原先生は、佐賀新聞の読者文芸の選者もされています。23日は2年生と4年生。春の季語を使って、子どもらしい感性の句ができていました。できた句は、児童玄関横の俳句コーナーや、ちどりの湯にもお願いして掲示してもらっています。ぜひ、ご覧ください。

### 5月9日(木) 読み聞かせ



今年も、多くの方のご協力で「読み聞かせ」を行うことができています。

1回目は、姉川ちあき様、井下様、坂口様、小副川様、藤田様にきていただきました。他にも姉川直子様、兵藤様にきていただけます。毎回どんなお話が聞けるかとても楽しみにしている子ども達です。

### 5月7日(火) 4年 ウイズ富士見学



コロナ禍で途絶えていた生活介護施設ウイズ富士様との交流が今年度から行えるようになりました。総合的な学習の時間で「福祉」について学習をしている4年生が、今回は施設の見学に行きました。どんな作業に取り組んであるか、どのような支援を行ってあるのか見学したり、お話を聞いたりしました。将来介護士になりたいと思っている児童もいて熱心にメモを取っていましたよ。2学期には利用者の方との交流も計画しています。

### \*\*\*\*お知らせ・おねがい\*\*\*\*\*

- 来週より、体育大会に向けての練習が本格的に始まります。日中は気温も上がり、疲れやすくなると思います。十分な睡眠時間がとれるよう、お声掛けをお願いします。また、多めのお茶の準備をお願いします。洗濯等で体操服の準備ができない場合は、運動ができるTシャツや短パンでかまいません。準備をお願いします。
- 緊急メールの登録はお済でしょうか。行事が行われる時には、開催の有無などを朝判断して緊急メールにてお知らせすることもありますので、必ずご登録ください。
- 6月9日(日)はフリー参観デーです。参観制限はありませんので、ご家族様どなたでもご参観ください。また、地域の皆様の参観もお待ちしております。

学校 HP もぜひご覧ください。→

